

**No deje pasar la oportunidad de mejorar
y aumentar la productividad de su negocio**



GranadaDigital

Lunes, 08 marzo de 2010, 10:47

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación | ESCO GD |



Internacional
CUMBRE UE-MARRUECOS

Haidar acusa a España y a la UE de plegarse al "régimen totalitario" marroquí

domingo, 07/03/2010 12:38

EP.

Imprimir Enviar

La activista saharauí Aminatu Haidar ha acusado hoy al Gobierno de España y a la UE de plegarse al "régimen totalitario" que encarna Marruecos y de anteponer los intereses económicos al respeto de los derechos humanos y la defensa del pueblo saharauí. (Imagen: **Fermín Rodríguez**).

Haidar ha denunciado la "traición" de España con el Sáhara Occidental y su "ciego seguidismo" hacia Marruecos en su intervención en la conferencia de apoyo al pueblo saharauí, celebrada en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada en paralelo a la cumbre de la UE y Marruecos.

La activista, en su primera aparición pública desde que regresara a España el pasado 19 de enero tras su huelga de hambre de 32 días en Lanzarote, ha culpado al Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero de generar "muchísima frustración" en los saharauíes y de hacer la vista gorda ante la "represión" marroquí y los presos encarcelados.

Ha lamentado que la UE también haya dejado a un lado sus principios democráticos y haya aceptado la cumbre con Marruecos, al que Haidar ha calificado de "régimen puramente totalitario".



Ampliar

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos | Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario:

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

>> NOTICIAS RELACIONADAS

- La UE y Marruecos celebran hoy su primera cumbre entre protestas saharauíes
- Zapatero se reúne con El Fasi antes de la I Cumbre entre la UE y Marruecos
- Mohamed VI pide un "arreglo político" con una "amplia autonomía" para Sáhara
- Haidar reaparece en Granada entre gritos de "Sáhara, libre" y contra Marruecos
- Cayo Lara: El Estatuto con Marruecos consolida la mayor violación de los derechos humanos
- Los agricultores exigen a la UE que no firme un pacto comercial con Marruecos
- La UE y Marruecos acuerdan avanzar hacia un espacio económico común
- La UE pide a Marruecos "avances" en DDHH en el Sáhara Occidental
- Miles de marroquíes celebran en Granada el "Estatuto avanzado" con la UE
- Haidar viajará a EEUU para buscar el apoyo que dice no encuentra en España



OPINIÓN